

TÍO LALO PARRA APAGA VELITAS CON GIRA

"Chucheteando" con 88 años

» Cinco conciertos gratuitos y dos horas de show promete el destacado músico nacional junto a los Churichuri y su hija, la folclorista Clarita Parra. La fiesta parte mañana en Concepción y se extenderá hasta el 8 de julio en el gimnasio municipal de Curicó.

ERNESTO BUSTOS B.

«Eduardo Parra, el Tío Lalo para los amigos, se casó a los 17 años. Reconoce que no había vivido nada, pero "las mujeres salen como agarrarlos a火ros", cuenta entre chismes a visitantes de inicio a una gira por cinco ciudades para celebrar su cumpleaños número 88 (nació un 29 de junio de 1918).

Con más de ochenta años dedicados por completo a la música, el mayor exponente del foxtrot, el jazz, guachaca y las cucas chinas ofrecerá cinco shows de dos horas cada uno junto a los Churichuri, su hija Clarita Parra y en el aniversario, mañana en Concepción -gimnasio municipal- se hará acompañante por Coti Asto y Barraco Parra.

«Da gusto llegar a esta edad y darse cuenta que se tiene la cultura brava. También me illena de alegría comprobar que la gente se entretiene con mi espectáculo», señala el Tío Lalo.

La travesía del octogenario artista continúa el próximo sábado en PUCILLO Montt. «Hace una punta de años que no visitó esa linda ciudad. Vamos a hacer un show especial para todo esa gente», advierte. Al día siguiente se presentará en Tomé, el 28 en junio estará en Quillota y cerrará la gira en Curicó, el 8 de julio. «En esa ciudad surca he quedado ¿Qué extraño?, a mí, 88 años nunca habrá parado en Curicó... surca es tarde. Que se preparen los abuelitos», desafía el Tío Lalo.

Como se trata de una gira patro-



El Tío Lalo celebrará como corresponden sus 88 años. Arriba de un escenario a interpretando lo más destacado del jazz guachaca y las cucas chinas. La primera parte es mañana en el gimnasio municipal de Concepción. Foto: J. C. V.

cindada por una caja de compensación, que rendirá homenaje al Tío Lalo, todos los shows serán gratis y a contar de las 15:30. «Para que nadie se lo pierda. Si hasta los jóvenes van con las cucas chinas», dice el indio.

LO PERSIGUEN LAS MUJERES

Cuando Eduardo Parra se casó por primera vez era muy niño. «Uso como que no se da cuenta de las

cosas que hace. Perdi juventud casi sin darme cuenta muy joven. Se pasa Lalo estando con la mujer que uno quiere, se acaban otras cosas», asegura Eduardo Parra.

El problema es que tratándose del Tío Lalo, vividor por excelencia, la libertad se acaba y la responsabilidad es mayor. Su mujer, tres años mayor que él, sigue amarillo en el momento justo, retira los elásticos. «La mujer te da cuenta de eso y tiene las armas suficientes para agarrarte al hombre y lleva ahí no más. Engaña el fraceyo».

El Tío Lalo recuerda que perdió muchas oportunidades de estar casado unas veces. «Me ponía a jugar al dícteo y el domino y las lolas esperándome para irnos a otro lugar y seguir la jerga... al final se aburrian».

Un detalle. La máxima de vida del Tío Lalo en 88 años no ha cambiado. Cuando celebra su cumpleaños, el penúltimo 29 de junio, el virgen chucheta, con la buena piclancha y el tinto en la mano, seguirá disfrutando de la vida, la risa, la mujer y la familia. «Está la vida».

DATO

La banda norteamericana Blind se presentará el 10 de julio con el tema "Lábulos comporados" como noticia, que servirá de promoción para su álbum "Amar es combinar", el cuarto de su carrera.

16 Nro 11 22-6-2006 P 29

"Chucheteando" con 88 años [artículo] Ernesto Bustos B.

Libros y documentos

AUTORÍA

Bustos B., Ernesto

FECHA DE PUBLICACIÓN

2006

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

"Chucheteando" con 88 años [artículo] Ernesto Bustos B.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile